

鳥インフルエンザについて（お願い）

（政府広報）

今年の1月以来、国内の鶏等に鳥インフルエンザが数例発生しております。

鳥インフルエンザウイルスの人への感染の可能性や自宅で飼っている鳥が死んでしまった場合の対処方法などについて、正しい知識を身に付けていただくようお願いいたします。

1. 鶏肉、卵の安全性について

鳥インフルエンザについて
は、これまで、鶏肉や鶏卵を食べることによって、人に感染したという事例の報告はありません。

このため、食品衛生の観点から、生き農場から出荷された鶏卵や鶏肉を回収する必要はないものと考えられます。

家畜衛生の観点から、生きた鶏等がウイルスに感染することを防止するために、鶏肉や卵の回収が必要ですが、その場合における回収を必要とする範囲（生きた鶏等に接触するリスクが相当ある場合）については、近く、専門家の

意見を聴いて明確化する予定です。

○鶏卵を「生」で食べるこ
とが健康を損なうおそれがあるとの報告はこれまでありませんが、不安な方は、加熱（WHOの食中毒防止のための加熱条件・中心部70℃、瞬間）することをおすすめいたします。

○鶏肉は十分加熱して食べ
てください。

2. 鳥インフルエンザウイルスの人への感染について

鳥インフルエンザは、この

病気にかかった鶏と接触し、羽や粉末状になつたフン

3. 飼っている鳥、野鳥が死んでいるのを見つけた場合等について

(1) 鳥を飼っている方の留意点について

国内で鳥インフルエンザが発生したからといって、直ちに家庭等で飼育している鳥が感染するということはありません。

原因がわからぬまま、鳥が連続して死んでしまったと

いう場合には、その鳥に素手で触ったり、土に埋めたりせ

ず、なるべく早く、お近くの獣医師、家畜保健衛生所又

を吸い込んだり、その鶏のフンや内臓に触れた手を介して鼻からウイルスが入るなど、人の体内に大量のウイルスが入ってしまった場合に、ごくまれにかかることがあることが知られていますが、これまで人から人にうつったことが確認された例はありません。

日本では、この病気にかかつた鶏等が徹底的に処分されおり、通常の生活で病気の鳥と接触したり、フンを吸引するようなことはあまりないことから、鳥インフルエンザに感染する可能性はきわめて低いと考えられます。

(2) 飼っている鳥が死んでしまった場合について

鳥は生き物ですから、人と同じようにいつかは死んでしまいます。そして、その原因も様々ですから、鳥が死んだからといって直ちに鳥インフルエンザを疑う必要はありません。鳥インフルエンザにかかった鶏は、次々に死んでいくということが知られていますので、原因がわからぬまま、鳥が次々に連続して死んでしまうということがない限り、鳥インフルエンザを心配する必要はありません。

また、野鳥は、鳥インフルエンザ以外にも様々な細菌や寄生虫を持っていたりします。野鳥が死んだ場合には、鳥インフルエンザだけではなく、こうした細菌や寄生虫が人の体に感染することを防止することが重要です。

野鳥が死んでいるのを見つけた場合には、細菌や寄生虫に感染しないよう、死亡した鳥を素手で触らず、ビニール袋に入れてきちんと封をして廃棄物として処分することも可能です。

（3）野鳥が死んでいるのを見つけた場合について

野鳥も飼われている鳥と同じように、様々な原因で死亡します。飼われている鳥と違つて、エサが取れずに衰弱したり、環境の変化に耐えられずに死んでしまうこともあります。

する範囲（生きた鶏等に接触するリスクが相当ある場合）については、近く、専門家の

意見を聴いて明確化する予定です。

○鶏卵を「生」で食べるこ
とが健康を損なうおそれがあるとの報告はこれまでありませんが、不安な方は、加熱（WHOの食中毒防止のための加熱条件・中心部70℃、瞬間）することをおすすめいたします。

○鶏肉は十分加熱して食べ
てください。

原因がわからぬまま、鳥が連続して死んでしまったと
いう場合には、その鳥に素手で触ったり、土に埋めたりせ
ず、なるべく早く、お近くの獣医師、家畜保健衛生所又

連絡先

東部家畜保健衛生所

☎ 0475-54101

横芝町役場産業振興課
☎ 8825